

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CARRERA DE PSICOLOGÍA
COMITÉ ACADÉMICO DE CARRERA
PERIODO 2010 – 2012
MINUTA: jueves 12 de abril de 2012
Sesión Ordinaria Número: FES/CACPSIC/004/12

ASISTENCIA

Funcionarios: Mirna García Méndez, Eduardo Contreras Ramírez, Gabriela Carolina Valencia Chávez, Rubén Lara Piña, Pedro Vargas Ávalos y Otilia Aurora Ramírez Arellano.

Representantes de Profesores: Ma. Del Refugio Cuevas Martínez, Patricia J. Villegas Zavala, Jorge E. García Calderón, Jazmín Roldan Hernández y Alejandra Luna García.

Representantes de los Estudiantes: No asistieron.

DESARROLLO DE LA SESIÓN:

La sesión dio inicio a las 12:15 hrs. con la siguiente ORDEN DEL DÍA:

- 1.- Verificación del quórum.
- 2.- Aprobación del orden del día
- 3.- Aprobación de acta
- 4.- Informe de comisiones
- 5.- Asuntos generales

1.- **Verificación del quórum:** Se verificó la asistencia e inicio la sesión.

2.- **Aprobación del orden del día:** Se aprobó la orden del día.

3.- **Aprobación y firma de actas:** No se presentaron actas para firmar.

4.- Informe de Comisiones:

Antes de dar inicio al informe de las comisiones, la Dra. Mirna García solicita se retome el tema de los dictámenes de evaluación de los informes y planes de trabajo de los profesores a los que se les pidió integraran los documentos faltantes para su aprobación. Las comisiones revisoras mencionan que los profesores Blanca Elisa López Medina, Mario Alberto Patiño Ramírez y Armando Rivera Martínez entregaron los documentos probatorios de investigación para su

informe y la inclusión de los temas de investigación en su plan de trabajo, con lo cual se decidió aprobarlos. Por otro lado la Dra. Mirna informa sobre el reglamento y convocatoria para elección de nuevos miembros del CAC, propone se les avise a los profesores los lean en la página web de la FES. Ante esto se acordó se pospongan las elecciones hasta el mes de Agosto, ya que por reglamento el proceso debería de llevarse a cabo a fines del mes de mayo que coincide con el fin de semestre. Antes de vacaciones el CAC elaborara la convocatoria y se publicara dos semanas después del inicio de semestre.

Comisión de Plan de Estudios: La Dra. Mirna García menciona que las áreas de Psicología Educativa y Sociales ya están terminando los compendios y que para las actividades de tercer semestre se realizaron equivalencias para las unidades complementarias (optativas) con la finalidad de cubrir las horas de todos los profesores, también propuso que se realicen cursos para profesores sobre las optativas debido a que existen profesores que no conocen los contenidos temáticos de estas actividades. Informó que se va a impartir un taller para la actividad de Aplicaciones Tecnológicas y será dirigido a los profesores que la imparten, así mismo menciona que este taller está organizado por la Dirección de la FES Zaragoza. Por otro lado se hizo referencia sobre el problema de los profesores que no siguen los programas de las diferentes unidades de aprendizaje, se sugirió que se suban los programas a la página oficial y se pida a los alumnos la revisen e informen si los profesores los siguen.

Comisión de Investigación: La profesora Ma. del Refugio Cuevas informó que aun les falta recabar los cuestionarios que se entregaron a los profesores de tiempo completo y que van a entregar cuestionarios a las profesoras faltantes. Menciona que ya se tienen 70 ó 75 cuestionarios resueltos en la red. En este rubro, la Dra. Mirna propone que para los informes de actividades del próximo año, los profesores no solo van a entregar documentos que avalen su investigación, sino que también deben de incluir documentos de productividad, como son congresos y publicaciones.

Comisión de Titulación: El profesor Eduardo Contreras informó que recibió una solicitud de la alumna Norma Angélica Velasco Cruz para que se apruebe como tutora externa de la FES Zaragoza a la Maestra Sara Torres Castro, después de leer su currículum, se dictamina que cumple con los criterios para ser tutor de la tesis titulada Maltrato en el adulto mayor, se tiene como tutor interno al Dr. Felipe Ramírez Guzmán y la carrera asignara sinodales internos.

Comisión de Estudiantes: La profesora Aurora Ramírez informó que asistieron a la visita del Museo de Memoria y Tolerancia, 120 alumnos del turno matutino y 120 del turno vespertino. Sugiere que se nombren dos profesores por comisión para organizar a los alumnos. También informó que el examen médico automatizado se llevo a cabo el día 11 de abril y se aplico a 300 alumnos aproximadamente y fue coordinado por el equipo de desarrollo integral, conjuntamente con los profesores de la carrera de Psicología.

(Vertical list of handwritten signatures and names on the right margin)
Mirna García
Eduardo Contreras
Ma. del Refugio Cuevas
Eduardo Contreras
Aurora Ramírez
Felipe Ramírez Guzmán
Sara Torres Castro
Norma Angélica Velasco Cruz

realizando la planeación para los cursos de profesores que impartirán las unidades complementarias (optativas) y propone realizar una evaluación para poder planear los cursos en estas unidades.

Comisión de Extensión y Difusión: El profesor Pedro Vargas informo que faltan dos artículos para concluir la revista número dos y que será presentada simultáneamente con la revista número uno.

Asuntos Generales: La profesora Gabriela Valencia solicita a los coordinadores de los talleres para la integración de los compendios de segundo semestre entreguen los materiales faltantes para que se aprueben en el CAC y pide sugerencias sobre la entrega de los materiales en forma digital o fotocopias. El profesor Pedro Vargas informó que en la última reunión de la dirección general de bibliotecas se informó que se está dando la digitalización de libros y que se puede solicitar este servicio para que los alumnos los puedan revisar a través de este medio, el sugiere que se soliciten los títulos de los libros que se requieren para cubrir los programas y que se le entregue la lista. La Dra. Mirna pide a las áreas de Psicología Clínica y Educativa obtengan, la lista de pruebas psicológicas que se revisan en los programas para solicitar las compren en la biblioteca. El profesor Pedro Vargas informó al pleno que el comité de bibliotecas de la FES va a entregar la lista de adquisiciones de 2011 para hacer las compras de 2012. Se hace la propuesta de formar una subcomisión de bibliotecas integrada por tres profesores por área de la carrera, para revisar el material existente en la biblioteca y los necesarios por programa en la bibliografía básica y complementaria, se sugiere que a los profesores integrantes de estas comisiones los elijan los jefes y representantes del CAC por área. Por otro lado el profesor Eduardo Contreras presenta los resultados del Proyecto de Investigación Perfil Estudiantil de los Psicólogos de la Facultad de Estudios Superiores Zaragoza que fue aprobado por este comité en su sesión ordinaria del mes de septiembre de 2008 con el No. FESZ/CACPSIC/014/08 y entrega un nuevo proyecto para su dictamen, titulado "Perfil profesional de los Psicólogos: Formación, contexto y prospectiva. Este proyecto lo elaboro conjuntamente con la Dra. Ma. del Socorro Contreras Ramírez.

Patricia Josefina Villegas Zavala
Secretaria de Actas del CAC
11/06/2012

[Handwritten signatures and notes on the right margin, including names like Gabriela Valencia, Pedro Vargas, Mirna, Eduardo Contreras, and Ma. del Socorro Contreras Ramírez.]